



奉仕を通じて
平和を
田中作次
2012-13年度
国際ロータリー会長

Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：松波 恒彦
幹事：平野 好道
クラブ広報委員長：大嶽 達郎
例会日：毎週木曜日 PM12:30～
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

第1560回例会

～ロータリーを考える月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2012年7月26日(木) 晴 第4回

司会：堀慎治会場委員長
斉唱：「それでこそロータリー」

副会長挨拶

西本哲副会長

松波会長は学会の関係で2週間ほどドイツに行かれています。今年度早々2回続けて私の挨拶となります。よろしくお願ひ致します。

今月16日に祇園祭がありました。会社が日月休みなので、家内と共にすることになりました。祇園祭の宵山に祇園囃子や山鉾を見てきました。学生時代に1度行った事がありますが、どこで何を行っているかも分からず、暑い中歩き回っただけだったので、今回は祇園祭のルーツを勉強してから行きました。祇園祭はなぜ梅雨明けの1番蒸し暑い時期に行われるのでしょうか。京都に桓武天皇が遷都し、平安京が作られました。京都には鴨川神社の北側に水源があり、鴨川、桂川を通って、水が流れています。平安時代には今ほど治水技術が発達していなかったので、今頃の時期に雨が降ると川が氾濫しました。洪水の後、水が引くと疫病が流行り、非常に多くの方が亡くなりました。当時の人々は疫病が起こると、怨霊の仕業と考えました。その怨霊の怨念を鎮め、都から出ていってもらうために行った『祇園御靈会』が祇園祭のルーツとなりました。怨霊を鎮めたいという民の思いが込められた仏教的思想が始まりなのです。863年(貞觀5年)、神泉苑で初の御靈会を行ったのが、正式なルーツと言われています。今週はさわりだけにし、来週の挨拶ではさらに詳しく、どのような神様が祀られているか、山鉾や女人禁制について、お話しさせて頂きたいと思います。



委員会・同好会報告

R財団委員会：長坂邦雄R財団委員長

インドのポリオワクチン投与活動参加についてのお知らせがメールボックスに入っています。詳細についてはR財団副委員長であり、地区ポリオプラス委員長でもある増田さんにお尋ね下さい。

出席報告

鶴田浩出席委員

会員65名 出席49名 (出席計算人数50名)

出席率 87.5%

7月19日は補填により 98.3%

幹事報告

平野好道幹事

- 次週8月2日(木)11:30～12:00、ヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて会員増強プロジェクト委員会を行います。
- 本日、豊橋ゴールデンRC訪問のご案内をメールボックスの入れました。先方と相談し、9月7日(金)に訪問することとなりました。
- 11月28日(水)台北延平RCの方が来日されます。11月28日(水)ウェルカムパーティー、11月29日(木)夜間例会の開催を予定しています。

ニコボックス

鶴田浩ニコボックス委員

- 13日は妻の誕生日でした。素敵なお花をありがとうございました。
- 関谷 俊征さん
- 7月29日は誕生日です。還暦にリーチです!! 湯澤 信雄さん
- 7月31日は66歳の誕生日です。田中 隆義さん
- 家内の誕生日に美しいお花をお届け頂きありがとうございます。

松井 善則さん

- 7月28日は家内の誕生日です。8月6日より5日間孫と家内を連れて、二男のいる上海へ行きます。平野哲始郎さん
- 堀さん、昨日はすべての段取りお疲れ様でした。同時に、優勝おめでとうございました。
- 湯澤 勇生さん
- これからよろしくお願ひします。
- 松井文一郎さん
- 西本副会長、ご挨拶頑張って下さい。
- 松波 恒彦さん
- 昨日は息子の誕生日でした。
- 鈴木 淑久さん
- 昨日のゴルフ大会では大川先輩、野崎先輩、遠山先輩とラウンドという名誉に与りました。大変面白く、ためになりました。ありがとうございました。
- 山本 英雄さん
- 暑い中、昨日コンペに出席し、しかも最下位でした。暑さ倍増です。
- 高須 洋志さん

第2回クラブフォーラム(委員会方針)

議長：西本哲副会長 進行：平野好道幹事

<幹事>ただいまより第2回クラブフォーラムを開催致します。会員数65名、出席49名ということで定足数に達しておりますので、このクラブフォーラムは成立致します。

クラブ奉仕委員会：高木勝委員長

RIテーマ「奉仕を通じて平和を」を基本とし、本年度松波会長方針「公平なるロータリー、そして感謝の気持ち」を会員全員ができるよう、委員会を運営したいと思います。従来は委員長だけが会議に出席していましたが、本年度より副委員長にも出席して頂き、委員長・副委員長を通じ、委員全員で委員会活動に力添えて頂きたいと思います。ロータリーでは毎年所属する委員会が変わり、何も分からぬまま新しい委員会に参加しなければなりません。副委員長として委員長の背中を見て、委員会活動を全て見て頂ければ、次にご自身が委員長になった時に経験を活かせられるはずです。皆さんのお知恵を頂きながら、クラブ活動の活性化に頑張っていきたいです。既に1度クラブ奉仕協議会を行い、8月30日に第1回クラブ奉仕委員会を行います。

出席・ニコボックス委員会：梅村昌孝委員長

出席委員会としては、ホームクラブ出席を奨励し、やむを得ずホームクラブ例会を欠席する場合は、メイキヤップを確実に行ってもらいます。ニコボックス委員会としては、ニコボックスを通じ、皆様の日頃の出来事や感謝の気持ちをメッセージとして報告させて頂きます。

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会：馬場将嘉委員長

方針としては会員増強を通じ、若返りを図ります。新入会員4名を目

標に掲げています。面接する時には、奉仕に対する熱意、出席義務への理解、会費納入の義務と実行、諸活動の参加意欲をしっかりと申し伝えるように考えています。会員増強は私だけの力では行えませんので、皆様のお力を借り、増強を行っていきたいと思います。8月2日、例会前の11:30～12:00に会員増強プロジェクト委員会を行います。

■ クラブ広報委員会:大嶽達郎委員長

正確な内容で分かりやすく、充実した内容でウイークリーを発行していきます。会員増強に繋がるような外向きの広報という意味で、これから入会したいという方にとって分かりやすいホームページにできればと思っています。メディアを通し、瑞穂RCの活動を地域の人に理解して頂くように努めていくため、できればメディア関係の方に入会して頂きたいと思っています。皆様の周りにメディア関係の方がいらっしゃれば、ご入会を勧めて頂くようよろしくお願ひいたします。

■ 親睦活動委員会:関谷俊征委員長

既に1回、夜間の親睦例会を行いました。会員相互の親睦の場の提供に務めて参ります。今年度は来年2月に開催される4RC合同例会のホストを務めますので、しっかりと行っていきたいと思います。

■ プログラム委員会:近藤茂弘委員長

1年を通して、皆様が興味のある内容の卓話を企画していきたいと思います。諸先輩方に卓話ををお願いすることもございますので、ご協力ををお願いいたします。次週は「ガン予防とPET検診」をテーマに、医療法人 名古屋放射線診断財団の清水さんを招き、卓話を行って頂きます。

■ R情報・研修委員会:長瀬憲八郎委員長

会員にロータリーの情報を提供し、また、新入会員と若手会員を対象とした研修を行います。委員会を行い、年4回の研修会を予定しています。11月22日に五大奉仕の委員長の研修会、1月31日に新入会員研修会、2月28日・4月25日に若手会員の研修会を予定しています。

■ 会場委員会:堀慎治委員長

スムーズな例会運営を1年心掛け、務めて参ります。新入会員はイニシエーションスピーチで情報を発信する機会がございますが、逆に新入会員・中堅会員の方が先輩方の情報を得る機会があまりありません。なごやか例会を利用し、少しでも先輩方のお話を聞けたらと思い、企画していますので、指名された方はご協力ををお願いいたします。

■ 職業奉仕委員会:宗宮信賢委員長

「四つのテスト」の唱和を実施します。職場例会を立案し、実施したいと思います。8月28日に職業奉仕委員長会議があります。

■ 社会奉仕・環境保全委員会:岩田修司委員長

東日本大震災被災高校生支援に参加します。また、継続的社会奉仕事業を瑞穂RCとして行っていきたいと思っています。大きな課題ですが、長期ビジョン委員会と共に考え、方向性を示したいと思います。

■ 新世代奉仕委員会:八木沢幹夫委員長

名古屋熱田RACの事業支援と交流を行い、RYLAセミナー・RAC主催大会へ参加します。今年度からRACの例会に2名が参加することになりました。例会はローズコートホテルで行う場合と、それ以外の場所で行う場合がありますので、参加される例会を事務局でご確認下さい。9月27日のRACとの合同例会では、楽しく親密になるため、皆で郡上踊りを行います。RACメンバーが段々と縮小しているので、これからも熱田RACへのご協力をよろしくお願ひいたします。

■ 国際奉仕委員会:高村博三委員長

急遽、国際奉仕委員長を務めることになりました。来年3月15日、台北延平RC創立36周年記念式典に参加します。3月14日の夜にはウェルカムパーティーがございますので、できるだけ2泊3日で参加して頂きたいです。我々を迎えるために2晩の予定を組んでくれていますので、是非ともご参加頂くよう、今からお願ひ申し上げておきます。

<幹事>内田さんがご病気のため、急遽、高村さんに務めて頂くことに

なりました。副委員長には本多さん、内田さんには委員として残って頂き、鶴田さんには兼任して頂きます。

■ R財団委員会:長坂邦雄委員長

R財団の主旨を尊重し、活動を理解してもらうための情報を提供していきます。ポール・ハリス・フェローとマルティブル・フェローの増員、ベネファクターの増加に努め、財団奨学生のフォローを行います。R財団からウガンダ共和国マスターイータ準郡ルウエンウデ村名古屋瑞穂RC記念小学校の一部を教員用の宿舎に改修する事業の提案書の承認番号(#25562)を頂きましたので、グローバル補助金が授与され、共同事業が動き出すよう努力します。また、ロータリーカードを推奨します。尚、インドポリオワクチン投与活動への参加募集についての案内はメールボックスに入れてあります。

■ R財団委員会:増田盛英副委員長(地区ポリオプラス委員長)

インドでのポリオワクチン投与活動について、ご説明させて頂きます。ポリオが絶滅していない国はアフガニスタン・パキスタン・ナイジェリア・インドでございます。今年の初め、インドでは発症がなくなったと報告があり、ロータリーの悲願であるポリオ撲滅まであと3ヶ国となりました。この地区からは2009-10年度に初めてポリオワクチン投与活動に参加し、その翌年度も行って参りました。しかし昨年度は地区協議会と重なってしまい、参加を断念いたしましたので、今年度は是非とも参加したいと思っています。インドでのポリオワクチン投与は今年度が最後かもしれません。その後のポリオワクチン投与活動がどうなるか分かりませんが、アフガニスタンやパキスタンに行くことは難しいと思います。Aコース(7泊8日・費用:約30万円)、Bコース(3泊4日・費用:約18万円)がありますので、ご家族の方も一緒に参加して頂きたいと思います。2月に行なうことは決まっていますが、まだ日付が決まっていません。ただし出発日は金曜日です。Bコースはインドでのポリオワクチン投与活動に参加し、Aコースではさらに幸せの国『ブータン』を訪れます。今年4月にブータンにもRCができ、会長は大臣だそうです。面積は九州くらい、人口は70万人弱という国です。先日、国王とお妃様が東日本大震災被災のお見舞いに来ていただいた事で一躍有名になった国です。都合上、ブータンへは25名を定員とし、締め切らせていただきますので、お早めにお申し込み下さい。

■ 米山奨学委員会:稻垣豊委員長

米山奨学に対する、会員の一層のご理解とご協力をお願いしたいと思います。現在、年間1人当たり4,000円を米山奨学に寄付していただいているが、この金額の検討をこれから行います。今年度は世話クラブではないので、少し気が楽です。6月2日に大垣「イビデン」にて130名程で行われた研修に参加して参りました。そうした行事を通して、出来る限り奨学生や学友と交流していきたいと思います。

■ 長期ビジョン委員会:野崎洋二委員長

熱田の杜でのホタルの飼育を中止して以来行っていない瑞穂RC独自の社会奉仕活動について、継続審議をしております。まだ妙案はございませんが、昨年度から高須直前会長を中心とした、植樹に関する議案も出ています。先程お話しになった岩田社会奉仕・環境保全委員長も色々と案を出していただけるようなので、当委員会と致しましても、前向きに検討していきます。9月6日に第1回長期ビジョン委員会を行なう予定なので、審議し、理事会へ答申させて頂きます。会員の皆様にもご協力頂き、何か良い案がございましたら、私共にご提案下さい。

例会のご案内

■ 今週の卓話 8月2日(木)

卓話講師:医療法人 名古屋放射線診断財団
健診営業課 清水勇樹さん

テーマ:がん予防とPET検診

■ 次週の卓話 8月9日(木)

会員卓話:川本昌市さん
テーマ:新入会員イニシエーションスピーチ

■ 8月16日(木) R規定により休会